

那加三だより

那加第三小学校
学校だより
R4. 11. 24



学校の教育目標 「かしこく ゆたかに たくましく」

←学校ホームページで、子ども達の姿をご覧ください <http://edu-kakamigahara.com/naka3sho/>

学校ボランティアのみなさま、ありがとうございます



那加第三小学校の南側の歩道は、朝夕に小学生、中学生、高校生、地域の方がたくさん通る場所です。その歩道わきに、小学校の生け垣があります。

写真でも分かる通り、とてもきれいに整えられて美しくなっています。10月に学校ボランティアのみなさまの手で、何日もかけ生け垣の剪定（せんてい）作業をしていただきました。NSFでたくさんの保護者の方の来校もあり、学校が美しくなることは本当に嬉しいことです。

保護者の皆様にお知らせするとともに、作業をしてくださった地域のみなさまに感謝申し上げます。

感染症の状況が変化し、保護者さまや地域の方を学校へお迎えできる状況となったことから、本年度より、過去にご登録いただいていた方をお願いをするところから、学校ボランティア募集を再開いたしました。今日は、お世話になっている、いくつかの学校ボランティアのご活躍を紹介いたします。



【読み聞かせボランティア】

該当学年に、おすすめの本を選んでおいてくださり、朝読書の時間に読み聞かせをさせていただきます。事前に練習していただきありがとうございます。



【ミシンボランティア】

高学年の家庭科でミシンを使った実習で裁縫にアドバイスをさせていただきます。子どもたちが安心して楽しく学習することができています。



【図工ボランティア】

工具を使った作品作りをするときに、金づちやのこぎりの安全な使い方を教えていただきます。子どもたちの楽しい作品作りの笑顔につながっています。

那加三スポーツフェスティバルの応援ありがとうございました

10月26日、快晴の青空のもと那加三スポーツフェスティバル（NSF）を無事開催することができました。子どもたちはNSFを通して大きく成長しました。ご来校いただいた保護者のみなさま、温かく子どもたちを応援していただき、ありがとうございました。（文責 校長 加藤浩幸）